

～原子のコンサルを受けていただいた方たちの声～

■mayuさん（女性）

今まで、ビジネスを学んできて、なかなかカタチに残せずジレンマを感じていました。今回こそは達成したいけど、大丈夫かなという不安を抱えて参加しました。

原子さんと商品の話を具体化していくことで、それを必要としている方がいるだろうな、開催できると楽しそうだなというイメージが膨らんできます。自分がインプットしてきたものをアウトプットしてカタチにしていく作業をする。

原子さんの的確な質問で、どんどん思いがカタチになっていくので、すごいな～と毎回感心します。

穏やかで落ち着いた口調で質問していただけるので、安心感もあります。

受けるたびに、これなら前進できそうだなという気持ちになってきます。これからも楽しみです。

■YMさん（男性）

本日はありがとうございました。

原子さんは物事を細分化することと言語化することが優れていると思います。

私のつたない説明を抽象的な視点や具体的な視点までどんな視点でも言語化してくださり、「伝えなかったことはまさにそれです！」となり、頭の中が凄く整理できます。

何よりも、話を理解しようとなさる姿勢がとても安心できます・・・

言葉は悪いかもかもしれませんが、とりあえず話をしとけばOKって感じですね。

後は原子さんが言語化してくださり、勝手に自分の頭がスッキリしだします。。。

そのスッキリした結果ですが、、

今回は、差別化について迷っていたので、セッションを受けさせていただきました。

その結果、セッションを通して、かなり具体的なコンセプトをイメージすることができました。

差別化の切り口として、私が「誰に」「何をする」、そして、その人は「どうなれる？」の3つの切り口を持つと良いのご提案から、言われた通りに、この3つの切り口で話をしている中でいつの間にか具体化していった感じです。

考え方を提案してくださるので、そんなに考えた感覚はなく、自然と答えが見つかりました。

1人でモンモンと悩むことがあれば、迷わず、原子さんに話をするとおもいます。

悩む時間に比べたら、ほんの少しの時間、かつ、話すだけの手間いらずで、良いアイデアにたどり着きます。

モンモンと悩む時間を少なくして、実行する時間に当てる方が良いからです。

100個のアイデアよりも1個のアイデアを実践することの方が大事ですからね。

そして、その1個のアイデアが話すだけで得られるわけですから、セッションを受けない理由が見当たりませんね。

今後ともよろしくお願いします。

■ともりいさん（女性）

私のとっ散らかった話をとても丁寧に聞いていただきありがとうございます。

話していてとても安心感があります。

原子さん自身の経験談を具体的にお話していただけたことで、イメージもすごく湧きやすかったです。

自分の中で、あちこちに散らばっていたものが、アドバイスをいただいたことで一つのカタチにしていけそうです。

■きたさわさん（女性）

原子さん、今日は本当にありがとうございました。

たくさんの気づきと、なるほど！と思ったアイデアをてんこ盛りでいただきました。

また、ビジネスを作っていくうえで重要な考え方もインストールさせていただきました。

早速これから作りこんでみたいになりました。

原子さんにお会いすると、なんだか普通に行けそうな気がしてきます。

この感覚が進みます。心から感謝しています。

■藤森さん（女性）

原子さんの丁寧な対応とちゃんとお話を聞いてくださる姿勢がとても温かい雰囲気を作っていて、リラックスして本音を話せる時間でした。

うまく言葉で表現できないことがあると、『それって例えばこういうこと？』とサポートして下さるので、どんどん自分の考えがまとまっていきます。

なぜか勝手に自己肯定感が上がって、自分に自信をつけてくれるセッションですので、本当におススメです！

ありがとうございました！！

■ほっかいたろうさん（男性）

原子さん最高です！

原子さんが素晴らしいのはセラピーとビジネスの両方の経験、実績があってその組み立てが出来るところです。質問に丁寧に的確に答えていただきました。

ずっと引っかかっていた問題点の解決のヒントが得られました。

暖かい人間性が伝わって来ました。

すごいです！！ありがとうございました🙏🙏

■mariさん（女性）

原子さん自身が、やはりとても自然体で、話しやすい方だなあというのが第一印象で、私も安心して、言葉にでき、色々整理ができました。

言葉にできること、聞いてもらえて、また質問してもらえることがとても感謝の時間でした。具体的なやり方や、私のしんどくなったり行動しづらい原因の「思い違い」、ゆっくり話してもらうことで、無理なく自分に取り入れられそうなものをたくさんいただきました。

それも、こうしなきゃという感じじゃなく、教えてくださるのがとても安心感がありました。ビジネスを1人で考えて行動していると、迷うことや、自信をなくすことなどたくさんありますが、改めて、話を聞いてもらえること、先の視点からアドバイスもらえることの大きさを感じました。

ありがとうございました！

■酒井さん（女性）

自分のオリジナルコンテンツを創るという部分で、イメージはあるものの、具体的に何からどうして良いかわからない状況でしたが、ファーストSTEPから丁寧に説明して頂いて、まず最初の道筋をイメージすることが出来ました。原子さんの考えにも、とても共感でき、リラックスして楽しくお話しできたことも、とても良かったです。教えて頂いた事を実践してみます。ありがとうございました！

■Tさん（女性）

ここ1か月ほどもやもやしていたことが、すっきりと明確になりました。

セッションを受けているうちに、捉え方が変わったり、違う視点で見る事ができたり、新たな気づきを得ることができました。

セッションを受ける前と受け終わった後では、明らかに自分の気持ちの在り方が変化している実感が沸きます。

ありがとうございました。

■こうがしやなゆたさん（男性）

「言葉を定義づける」ということの意味が理解できました。

すべての言葉に自分なりの定義づけを試みてみます。

今回もとても深い学びを得ることができました。

いつもわかりやすく的確なアドバイスをありがとうございます。